

## Preservarla Libertad de Expresión

**C**ONTINUA la polémica en torno a la reglamentación del derecho a la Información, y los temores que ayer comentábamos en estas páginas, siguen siendo manifestados en otros sectores.

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria Editorial Angel González Avelar, acaba de señalar que la ley del derecho a la información es un arma de dos filos que podría ser manipulada por gobiernos posteriores y podría significar el primer paso hacia la dictadura.

Los editores, dijo el dirigente, aunque confían en las buenas intenciones del actual régimen al promulgar la ley, se oponen rotundamente a cualquier medida que limite la libertad de expresión.

González Avelar coincide con los señalamientos que se han hecho desde este diario y desde otros medios de comunicación.

Efectivamente la situación es preocupante.

México ha disfrutado de libertad de prensa durante muchos años, y esa libertad ha servido para afianzar otras libertades y derechos del hombre.

Crear medidas que pudieran restringirla, sólo contribuiría a poner en manos de un régimen con aspiraciones totalitarias, instrumento de sojuzgamiento social, y sobre todo de manipulación de las conciencias.

No deben darse pasos hacia atrás, por el contrario, la sociedad debe ir conquistando cada vez mayores niveles de libertad.